

## ADJUDANT-MAÎTRE DENIS GRENIER, CD1

Né à Newport dans la Baie des Chaleurs en Gaspésie (Québec), l'adjudant-maître Denis Grenier s' enrôle dans les Forces canadiennes le 12 janvier 1972. Après son passage à l'école des recrues, il suit un cours d'anglais de six mois à Borden en Ontario et ensuite un cours d'assistant médical. Réalisant qu'il n'est pas fait pour ce métier, il devient fantassin. Il passe alors d'inoubliables belles années avec le Royal 22<sup>e</sup> Régiment où il est promu Caporal en 1976.

En 1980, il décide de changer de métier pour devenir menuisier. Après son niveau 3 à Chilliwak, il est transféré à Longue-Pointe (Montréal) en 1982 et il y complète son niveau 5. En 1984, il reçoit sa CD. En 1985, il obtient une belle mutation au Mont-Apica, une base Radar dans les Laurentides au nord de Québec : un grand changement en comparaison avec Longue-Pointe. Ce fût une belle époque de sa vie, travaillant à l'atelier de menuiserie et comme pompier volontaire.

En 1987, il est transféré à Kingston (Ontario). En 1990, il est muté à Valcartier avec le 5<sup>e</sup> Ambulance de Campagne, en tant que menuisier. En 1991, il est promu au rang de caporal-chef et il est déployé en mission au Koweït. En 1992, il est transféré encore une fois encore à Longue-Pointe. En 1994, il reçoit la première agrafe CD1. En 1995, il part pour une autre mission des NU en Croatie. Le 21 avril 1999, il est promu au rang de Sergent.

En 2000, le voici de retour à Valcartier comme Sergent à l'atelier général. En mars 2002, il est promu Adjudant et il est transféré à la section de l'ingénierie. Il complète son QIL en 2003/2004. En 2005, il participe à une autre mission des NU en Bosnie. En septembre 2008, il est promu cette fois à son grade actuel d'Adjudant-maître.

Après 36 années et 10 mois de service au sein des Forces armées canadiennes, il prendra sa retraite de la Force régulière le 24 novembre 2008. Denis et son épouse Yvelise peuvent prendre une retraite bien méritée et reconnue par nous tous. Il joindra tout de même la force de réserve pour un contrat de 3 ans comme gérant de projet avec le 430 ETAH de Valcartier.

Bonne chance et bonne retraite!

Je vous invite à envoyer toutes anecdotes et faits cocasses.

## MASTER-WARRANT OFFICER DENIS GRENIER, CD2

Born in Newport, in Baie des Chaleurs, Gaspesie (Quebec), Master-Warrant Officer Denis Grenier enrolled in the Canadian Forces on March 1st, 1972. After his basic training in St-Jean, he went for six months on a second language course in Borden, Ontario, where he also did his medical assistant course. He then realized that he didn't like this type of work. So he decided to join the infantry with the Royal 22nd Regiment where he enjoyed working for many years. Finally in 1976 he was promoted Corporal.

In 1980, he decided to change trade to become a carpenter. After his QL-3 in Chilliwak, he was transferred to Longue-Pointe, Montreal. In 1982, he completed his QL-5 and in 1984 he received his CD. In 1985, he was posted to Mont-Apica which used to be a Radar Base in northern Quebec. He thought it was quite different compared to Montreal. He worked as a carpenter and also as a volunteered fireman. It was one of the nice times in his life.

In 1987, he was posted in Kingston, Ontario where he enjoyed working and he thought it was a good experience for him. Then in 1990, he was posted to the 5th Ambulance of Campaign in Valcartier as a carpenter. In 1991, he was promoted to Mcpl and was deployed to Koweit with a UN mission. In 1992, he returned to Longue-Pointe, Montreal. In 1994, he received his 1st buckle CD1, and in 1995 he was deployed to Croatia on a UN mission. On April 21, 1999 he was promoted to the rank of Sergeant.

In 2000, he went back to Valcartier as a shop supervisor and was Sergeant at that time. In March 2002, he was promoted as a Warrant Officer then re-routed to an Engineering detachment and he completed his QIL in 2003. In 2005, he was deployed to Bosnia on another UN mission. In September 2008 he was promoted to his actual rank as Master Warrant Officer.

After 36 years, and 10 months of dedicated regular service, Master Warrant Officer Denis Grenier will be retiring on November 24, 2008. Denis and Yveline will remain in Quebec as he enrolled in the Reserves as a project manager with the 430 THS in Valcartier.

Good luck and good retirement!  
I am inviting you to send anecdotes and facts.